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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。今日 10時から植田公民館に

おいてステージ幕の贈呈式に行って参りました。いわ

き市より水野教育長をはじめ参加をいただき、我々

ロータリークラブからは私と 60周年実行委員長の髙

萩会員、林幹事、事業実行委員長の鈴木雅之会員、式

典委員長の鈴木修一郎会員で出席し、贈呈式の後に感

謝状もいただいて参りました。そして 1月 30日記念

式典ということで皆さんのご協力で準備を進めており

ます。しかし、皆さんもご存知の様にコロナが 1日 1

日非常に状況が変わって来ています。そこで本日例会

終了後に臨時理事会と実行委員会を開催して 1月 30

日の記念式典をどのように進めていくのか、場合に

よっては日を変えるという選択肢もあるかどうかを理

事会で検討し、その結果を速やかに皆様へご連絡させ

ていただきたいと思います。そこで今日の卓話は式典

委員長の鈴木修一郎会員から当日の役割についてお話

をしていただくことになっております。その辺は皆様

のご理解とご協力を宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・いわき平東ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

 ・ガバナー事務所よりポリオ募金箱が郵送で届いて

います。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・ガバナー事務所より今後の地区行事開催の案内が

メールで届いています。

 ・職業奉仕委員会セミナーについて資料が届いてい

ます。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてお

ます。

 ・本日例会終了後に臨時理事会と 60 周年実行委員会

を開催しますので例会後担当の方はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－吉野彰芳委員
 ・会員卓話宜しくお願いします。嵐会長、斉藤副会

長、星会長エレクト、林幹事、吉野（彰）副幹事、

鈴木（修）、鈴木（雅）、冨澤、影山、川口、渡邉公

平パストガバナー、清水、木村（義）、湯目、久野、

蛭田（剛）、鈴村、柏原、木村（博）、髙萩各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　  吉野（嘉）会員

　会員卓話　鈴木　雅之会員
　　　　　　鈴木修一郎会員

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　　影山晴康　会員

出席状況 正会員数　　　 41 名 　カード出席　　　 3名
　　　　　本日出席会員数  28 名　オンライン出席数 1名　本日の修正出席率 78.05％

◎会員卓話
　　－鈴木雅之 60 周年記念事業実行委員長

　皆さん、こんにちは。毎週お話

をさせていただいておりますが、

60 周年記念事業の背伸しベンチの

除幕式についてと背伸し設置記念

の清掃活動についてお話をさせて

いただきながら、職業奉仕の今年度の事業を重ねて

お話致します。皆様には資料としてタイムスケジュー

ルをお配り致しました。また、ファックスでもお送

りさせていただきました。明日 20 日朝 7 時 30 分か

ら勿来、植田両駅の駅前広場と岩間の防災緑地帯の

県道の清掃を行うことになっております。同時に行

いたいと思います。勿来駅前清掃が 18 名参加になっ

ています。植田駅前が 20 名、岩間の防災緑地帯が 19

名、合計で 57 名の参加をいただいております。また、

企業様のご協力が 8社ございます。八幡台やまたま

や様、日本製紙勿来工場様、常磐共同火力様、根本

通商様、火力産業様、㈱清水様、そして私共バック

ス情報システム、そして東北発電工業様 8社のご協

力をいただいております。会員の参加が 25 名ですの

で全体で 34 名の企業協力をいただくことになりま

す。それぞれの場所の責任者が資料に出ていますが、

植田駅前は林幹事、勿来駅前が川口社会奉仕委員長、

岩間防災緑地帯は私鈴木が責任者として対応するよ

うになっております。今回の清掃活動は記念として

やらせていただきますが今後は植田駅前清掃と同じ

ように社会奉仕委員会の年間事業の中心的事業とし

て展開していただければと強く思っております。こ

れについては川口社会奉仕委員長と話し合って継続

出来るようにしようと思いますが、ただし今までは

クラブだけで行っていましたが職業奉仕委員会も同

時ということでございます。各企業様の社員の皆様

方にもお声を掛けていただきボランティア活動の理

解とロータリーの理解、さらに地域の方々へ公共イ

メージアップを目指し継続して行きたいと思ってい

ます。その辺について年度をまたぎ次年度へ引き継

いでいきたいと思います。スケジュールですが 3名

の現場責任者は 7時 10 分までに現場に入っていただ

きたいと思います。今日例会場の入口にバケツを準

備してあります。参加者は軍手、トングの準備をお

願いします。そして当クラブのオレンジ色のジャン

バー着用で作業を行って下さい。また早朝で寒いと

思いますので防寒対策は各自でお願いします。8 時

15 分に終了し植田駅前で 8時 45 分から除幕式ですの

で 5分前までに植田駅に移動して下さい。そこで記

念写真を撮影し終了となります。明日宜しくお願い

いたします。

◎今後の予定－鈴木修一郎式典委員長
　皆さん、こんにちは。本日理事

会があり今後どうしていくのか決

めることになると思いますが、皆

さんのお手元に役割分担をお配り

致しました。そのリハーサルにつ

いても行いますとお伝えしていましたが、本日の理

事会を受けて流動的になるということをお含みおき

下さい。資料に出ている役員、各担当委員長さん、

そして私が式典委員長ということで進めております。

副委員長に鈴村会員と木幡会員にお願いしておりま

す。後ろに式典の司会、会場の準備を書いてありま

すが殆どの内容については各プログラム 8割 9 割進

行しております。場所はやまたまやさんで 11 時から

約 12 時半まで第 1部ということで式典を行い、その

後 13 時から 15 時までインターアクトの 50 周年と祝

賀会を行いこのような内容で進めているところです。

大体のプログラムは煮詰まっております。来賓リス

トの作成も完了し、感謝状については会長にお願い

して出来上がって来ています。記念品もすでに発注

済です。磐城農業高校さんのジャムもこれから入荷

する予定です。それぞれ担当は委員会所属で配分を

させていただきました。以前は、東京江戸川さん、

岡崎南さんにもご案内をしておりましたが、今週に

なりご出席になることを丁重にご辞退申し上げて人

数を 85 ～ 6 名にさせていただきました。記念品も日

本製紙様からクリネックス、クレハ様クレラップ、

火力様から風呂敷を企業協賛でご協力をいただいて

おります。このプログラムや記念品の袋詰めを前日

29 日に行いたいと思っています。




